



REAGAN RECIBE A MANDATARIO DE EGIPTO.— Washington, febrero 3. El Presidente Ronald Reagan y su esposa, recibieron hoy en la Casa Blanca al mandatario de Egipto, Hosni Mubarak y su esposa. Principal punto de discusión de Reagan y Mubarak será el grave problema de Palestina. (UNIFAX II de UPI).

E.U. no Piensa Enviar por Ahora Tropas a El Salvador

WASHINGTON, febrero 3 (UPI).— A pesar de la deteriorada posición del Gobierno de El Salvador, apoyado por Estados Unidos, el Presidente Ronald Reagan no enviará sus tropas a luchar contra la guerrilla izquierdista de ese país, informó hoy la Casa Blanca.

El tema surgió en respuesta a las declaraciones formuladas hoy por el Se-

cretario de Estado Alexander Haig, ante el Congreso, donde dijo que Estados Unidos y sus aliados latinoamericanos, harían "lo que fuera necesario" para evitar el derrocamiento del Gobierno de José Napoleón Duarte.

El Subsecretario de Prensa de la Casa Blanca, Larry Speakes, dijo que Haig se refería a planes de "contingencia", que abar-

can una amplia gama de opciones. Pero declinó indicar si las fuerzas militares de Estados Unidos son una de esas opciones.

Al preguntarle si existen planes de enviar tropas militares estadounidenses a El Salvador, Speakes dijo que "no existen planes que afecten a las tropas de combate estadounidenses".

Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUOVA YORK, febrero 3 (AP).— La bolsa tendió hoy a la baja por presiones derivadas de las preocupaciones surgidas, a raíz del alza de los tipos de interés, sobre préstamos. La jornada de transacciones fue moderada.

Los analistas notaron que el mercado consiguió ayer estabilizarse, después de la baja de 19.41 puntos, registrada el día —Favor pase a la página 31.

Caso Palestino Discuten Reagan y Mubarak

WASHINGTON, febrero 3 (AP).— El Presidente egipcio Hosni Mubarak, declaró hoy su respaldo a la "autodeterminación" Palestina, e instó al Presidente Ronald Reagan a "hacerla realidad".

En su primer viaje aquí como sucesor de Anwar Sadat, Mubarak evitó cuidadosamente toda referencia al Acuerdo de Camp David de 1987, que Israel considera como base única, para solucionar la disputa palestina.

Pero al reunirse priva-

Provoca Malestar el Proteccionismo de E.U.

BONN, febrero (EFE).— La reciente decisión del Congreso norteamericano de prohibir al Ministerio de Defensa la compra de material bélico, fuera del país, provocó un serio malestar entre los aliados europeos, a cuyas industrias militares afecta directamente la medida.

En círculos diplomáticos de Bonn se considera que dicha medida puede constituir un duro golpe para la "OTAN", sometida ya a difíciles tensiones por la divergencia de posturas, a uno y otro lado del Atlántico, ante los sucesos pola-

cos. Según informa hoy el Diario "Suddeutsche Zeitung", la Embajada de Alemania Federal en Washington recibió instrucciones, para que se informe sobre la posibilidad de revisión de la nueva cláusula aprobada por el Congreso, tal y como lo insinuó hace unas semanas el Secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig.

La citada cláusula, de claro corte proteccionista, no se refiere sólo al armamento, sino a toda una

—Favor pase a la página 25.

Carazo Teme Violencia por Condiciones de FMI

SAN JOSE, febrero 3 (UPI).— Acusado de ser el Presidente más impopular que haya tenido Costa Rica, Rodrigo Carazo, dijo hoy que será la historia la que le juzgue.

"Lo que le pido al próximo Presidente y en lo que le pido a Dios que lo ilumine, es en que tenga el suficiente coraje, para mantener la fortaleza y no aceptar las condiciones que exige el Fondo Monetario Internacional", para prestar dinero a Costa

Rica. "Pero si se somete a las exigencias puede haber violencia", dijo Carazo a UPI, sobre la posibilidad de que la "Suiza de América", siga el camino de la guerra, como El Salvador.

Carazo explicó que aceptar las condiciones del FMI y del Banco Mundial significaría congelar el presupuesto destinado a hospitales y escuelas y servicios, para la gente po-

—Favor pase a la página 25.

Prosigue por Toda Italia la Caza de Terroristas

ROMA, febrero 3 (EFE).— Decenas de detenciones de presuntos terroristas de "Brigadas Rojas" fueron realizadas hoy por la policía, en el norte de Italia.

Prosigue así la operación antiterrorista desencadenada por todos los cuerpos especiales de la Seguridad italiana con motivo del secuestro del General norteamericano destacado en la "OTAN" James Lee Dozier.

Mientras el militar norteamericano regresó hoy sano y salvo a los Estados Unidos, en el noroeste de Italia, se da por segura la detención de otro de los "jefes históricos" de las

Brigadas Rojas", compañero de su fundador Renato Curcio.

Pese a que la policía mantiene la más absoluta reserva en su intento de aniquilar a la Organización Armada Izquierdista se sabe que se ha descubierto en Udine, (noroeste del Italia), uno de los escondites donde vivía el activista, después de varios años de exilio en Francia.

En Venecia y Verona se informó hoy de la detención de varias personas, entre ellas un obrero de la petroquímica de Porto Marguera, posible cómplice del secuestro y asesino.

—Favor pase a la página 23.

Bloqueados en Polonia Derechos Humanos: Papa

CIUDAD DEL VATICANO, febrero 3 (UPI).— Los caminos que llevan hacia los derechos del hombre, la verdad y el respeto, a la conciencia humana, han sido bloqueados para el pueblo polaco, afirmó hoy el Papa Juan Pablo II.

El Papa se refirió una vez más a la crítica situación que vive su país, a raíz de la implantación de la ley marcial, durante un

breve discurso en polaco, en su audiencia semanal en el Aduirio "Paulo VI", del Vaticano.

Según las autoridades del Vaticano, entre los 7.000 peregrinos y turistas, solamente había unos 20 polacos en la audiencia. Pero tal como lo ha hecho en semanas recientes, el Papa hizo una oración a la —Favor pase a la página 23.

Mil Salvadoreños al Mes Expulsa EE.UU.

NUOVA YORK, febrero 3 (UPI).— Cerca de 1.000 salvadoreños en busca de asilo político, son "prácticamente deportados" de Estados Unidos, mensualmente, según un funcionario del Servicio Mundial de Iglesias, en un artículo aparecido hoy en la página de opinión del New York Times.

Debido a las condiciones que predominan en El Salvador no existe información concreta del destino de los salvadoreños, al regresar a su país, afectado por la guerra civil, dijo el Director interino del Pro-

grama de Refugiados del Servicio Mundial de Iglesias, Frank Kiehne.

El Servicio de Inmigración y Naturalización en base a una recomendación del Departamento de Estado, no trata a los salvadoreños como refugiados, sino como "inmigrantes ilegales" y por ello los considera como "deportables", dijo.

Agregó que los salvadoreños que son detenidos tienen sólo dos alternativas: Ir a un centro de detención y esperar a que se —Favor pase a la página 21.



PREPARAN VISITA PAPAL.— Londres, febrero 3. Sally Harwood muestra hoy recuerdos aprobados oficialmente, relativos a la visita del Papa Juan Pablo II a Gran Bretaña, que comienza el 28 de mayo.